



花菖蒲を見に行きました!!

- 阿波岐原森林公園 市民の森 -



5月29日より、花菖蒲の見学に行ってきました。
毎年この時期は雨が降るのではないかとドキドキ(°Д°)
暑さはありませんが天候に恵まれた日が多く、利用者様も大変
喜ばれていました。
今年は新たに株分けしたとのことで、1年目、2年目と分けられて
いて、成長に差がみられました。「あっちは背が高いけど、こっちは
小さいねー」と、園内の菖蒲を見比べる方も多くおられました。



菖蒲まつりが行われていたこともあり、多くの方が
観覧されていました。菖蒲の周りに不整地もあり
ましたが、利用者の皆様も駐車場から頑張って
歩かれていました。普段の運動の成果がみられ
ましたね(*'ω'*)

昨年は文化公園に出掛けたのですが、「やっぱり
菖蒲は市民の森やわねー」との声が多く聞かれた
ので、今年はこちらにやってきました。

来てよかった！圧巻の美しさでした(*'ω'*)





令和元年 7月カレンダー



日	月	火	水	木	金	土
	1 ボーリング	2 紙コップすくい	3 トランプ・かるた	4 輪投げ	5 ゲーゴル	6 風船バレー
7 休館日	8 棒投げ	9 的当て	10 ナンバーボール	11 棒サッカー	12 輪投げ	13 ウナギ釣りゲーム
14 休館日	15 ゲーゴル	16 言葉探し	17 金魚すくい ゲーム	18 キックボーリング	19 割り箸落とし	20 棒投げ
21 休館日	22 玉入れ	23 ナンバーボール	24 紙コップふらふら	25 言葉探し	26 色分け輪拾い ゲーム	27 言葉あそび
28 休館日	29 スリッパ飛ばし	30 ボーリング	31 割り箸落とし			

※上記は、レクリエーションの予定です。 個別活動や小グループ活動は毎日行っております(*'ω'*)



ペタンクとは、フランス発症の球技です。

名称は南フランス・プロヴァンスの方言「ピエ・タンケ(両足を揃えて)」に由来します。チームに分かれて的の中心部分近くに球を投げあい、相手より近づけることで得点を競うスポーツです。

相手の玉に当ててはじくなどしてチームの玉を守ります。簡単そうに見えますが、頭脳とチームワークを必要とする球技です(*'ω'*)「ペタンク」は知らなくても「カーリング」はご存知ではないでしょうか。同じようなルールと考えていただくと分かりやすいと思います♪初めての方が多かったですが、笑顔で楽しまれていました。

(6月飾り) 紫陽花

「切る」「折る」「組み合わせる」「つける」に役割を分担をし、それぞれ得意な工程を担当して紫陽花飾りを作成しました。ちょうどエアコンの風が当たり、ゆらゆら揺れてとても可愛いです♡綺麗な紫陽花が完成しましたー!

